

平成21年11月

No. 293

2009 Nov.

波紋

第17回森松展開催！

10月15日、16日と開催されました元気が出る森松展、(展示会テーマ "ACTION") 無事終了いたしました。

2日間の来場者数は287名、残念ながら昨年より若干減少しましたが、数多くの新商品を前にして、来場者の方々と活発な意見交換が出来たかと思います。



御来場いただきました皆様、大変ありがとうございます。今後はこの展示会から、新たなビジネスへつなげることが出来るよう「アクション」を起こして行きます！

第17回実行委員長 森 直樹

社長 森 直樹



まず、先日開催された第17回元気が出る森松展では、多くの方の御来場を賜り、大変ありがとうございました。来場者の皆さんと顔を合わせることで、あらためて今後もよりよい商品と情報を提供していくける会社であり続けたいと思いました。そしてまた来年はより多くの皆さんに来場いただけるような展示会にしていきますので、何卒ご支援よろしくお願い申し上げます。

話題は変わりますが、社長という立場上人前で話す機会は多々あります。しかし場慣れして流暢に話が出来るようになつたとしても、大切なのは「伝える」ことです。自分の話したいこと、好きなテーマを話しているだけでは、どんなにタメになる話であつても次第にパターン化してしまい、それだけ伝わる度合いも薄まるでしょう。となると、話を聞く相手に一番伝えるべきことを選び、それに沿つた話をするべきだと考えます。話す相手を思い浮かべ、「今自分が伝えたいこと、伝えるべき事は何か?」と自問することで大体の筋が見えてきます。ここで筋が見えたところで分かり易くするための具体的な話の内容を考え、またいざ話す場面になると、そこまでの状況によつて随時頭の中で内容が更新されていきます。そして最後は気持ちを込めることが一番大切でしょう。たつた一言でも、その時の言い方次第で何十倍もの内容が伝わります。ですから、一字一句正しい文法や単語で話すこと気にすることなく、自分の言葉で伝えることの方がより気持ちが入りやすく、聞く側にとつても聞き易いのではないでしようか。そんなことを日々考えつつ話しております。

「シルバーウィーク(広島)」

村田恒夫 (総務部)



シルバーウィークにETC割引を利用して、妻と2人で広島（9月20日～9月21日）に行つてきました。ホテルだけは事前に予約（広島）しましたが、後は、ガイドブックを片手に渋滞の状況に応じて臨機応変に観光する。広島迄の距離は片道500km、渋滞等も考慮して午前2時30分稻沢を出発し一宮ICに入る。いきなり高速道路に入つてビックリ、渋滞ではないが、この時間帯での車の量の多さには驚きました。カーナビでの広島の到着時間が午前8時30分。とにかく、本格的な渋滞になる前に少しでも広島に近づきたいとの気持ちで休憩はトイレ休憩だけで走りまくる。広島には、カーナビの到着時間通り8時30分に到着しましたが、高速道路を降りて一般道に入ると、いきなり渋滞。宮島口の駐車場に向かうがほとんど動かない。事前にインターネットにて、休日等は宮島口の駐車場はかなり混雑して駐車場から一般道迄渋滞となり身動きがとれなくなり宮島観光を諦めて帰る人もいる等の書き込みも頭に入つていたので、宮島口の駐車場より少し遠くても、他の民間駐車場を見つけたほうが多いなどと考えていたら、民間駐車場の空き看板が目に入り即効で駐車する（その後即満車）。渋滞で動けないなごめし＆カキを食べましたが美味しかった。

天気も良く、景色も最高！その後、原爆ドーム、広島平和記念資料館等を見学しホテルへ向かう。ホテルで温泉に入り、食事を楽しみ即睡眠（爆睡）。

2日目は、観光なしで自宅へ帰ることとする。9時30分に広島のホテルを出発し、渋滞に巻き込まれつつサービスエリアでは何回も休憩し、その土地限定の御土産等を見ては楽しみ（買わざ）、のんびり帰宅（17時到着）。車内では、妻とのコミュニケーションもたくさん取れたので当分は安泰かな！？

「メタボリック・シンドローム」

加藤雅昭 (営業部)



日本肥満学会（JASSO）基準（2005年）の資料として腹囲男性85cm、女性90cm以上が必須。かつてはこの費用は一切かかりません。そう、ただなのです。

・中性脂肪150mg/dL以上またはHDLc40mg/dL未満。

・血压130/85mmHg以上。

・血糖110mg/dL以上。

の3項目中2項目以上です。

私は4月から愛知県健康の森にてメタボリック・シンドローム脱出大作戦に参加しています。これは愛知県が行つてている健康推進事業の一環で、申込者より抽選で選ばれ参加します。なぜ抽選？実はこの費用は一切かかりません。また初回と最終回には運動能力テストまでついています。こんなに至れり尽くせりの検査がただです。通常なら数万円だそうですが・・行つてみて思いましたが、ちょっと自信がもてちゃいまし

た。なぜって？私がやせて見えるんですよ。周りはみんなわたしよりもかなりおおきい人が多い！嫁さんに帰つてから話すと、「きっと皆もあなたのことそういう見てるよ」とのこと、そうか・・

結局四月から半年たつての検診は、85kgが始まつた体重はまだ3kg減、それも増減が激しくこの半年の間に最低78kgまで落ちましたがすぐに4kg5kg増えてしまいます。

やつぱり食べるのが好きですかね・・でもですね、体脂肪率は基準値24.9までなんですが、私は23.9！ただのデブではあります。と自分では思つてはいるのですが、みなさんも自分の血液検査の結果を知っていますか？メタボリックの特徴としては「痛い」とか「辛い」といった症状はなく、知らないうちに動脈硬化などの疾患につながつてしまします。何をするにも体が資本です。自分の体は自分でコントロールしていきたいですね。



永年会行事（親睦会）



9月25日（金）永年会の行事で1日宿泊の親睦会をしました。場所は内海海岸を挑む海水浴場前のホテル松涛。宴会の始まる19時に間に合う為に会社を17:30に出発。何とか遅刻する者も無く、総勢19名無事ホテルに到着。宴会も会話が弾みカラオケ等で大いに盛り上りました。普段は余り話し合う機会が少ない他の部所とも交流を持つ良い機会だったと思います。宴会の終了後、まだ飲み足りない人、歌い足りない人が2次会へ流れて引き続き、盛り上がっていましたね。（温泉が気持ち良かった～）飲酒運転が重罪になる昨今、こうした一泊しての飲み会も良いと思います。頼り無い幹事でしたが、盛り上げて頂き感謝します。永年会の皆さん、お疲れ様でした。

幹事：成瀬 勝英



つい最近、我が家のネット環境が『光』になりました。それに伴い家庭用共有パソコンを買いました。古いパソコンは捨てるとの事でモニターは自分の部屋に置き、知り合いに6万でパソコンを作つてもらいました。自分の部屋の引きこもり環境が非常によくなり、楽しく引きこもりライフを遅れるようになりました。

そんな訳で以前よりやりたかつたオンラインゲームを始めることにしてもう3ヶ月たちました。私のプレイしているゲームは今年行われた2009年東京ゲームショウというイベントで日本ゲーム大賞を受賞したモンスターハンター3というゲームです。

内容は自分のオリジナルキャラクターで狩を楽しむという単純ゲームです。最大の魅力は、映像のクオリティの高いフィールドとモンスターです。ほかにも装備を作つたり武器を強化したり、食事をしたりとオンライン上で仲間と協力するところです。すでにプレイ時間350時間ほどになり、休日はすつとやっていることもあります。世界中のプレイヤーとコミュニケーションしながら子供から大人まで楽しめる新しいツールとしてこれからも狩にいそしみたいと思いませんか？皆様も一緒にやってみませんか？



加藤 貴幸
(製造部)

「オンラインゲーム始めました」



11月の予定

3日（火）文化の日	
7日（土）第一土曜日休み	
10日（火）南雲彩さん誕生日	
14日（土）第二土曜日休み	
15日（日）岩間正美さん誕生日	
21日（土）第三土曜日休み	
23日（月）勤労感謝の日	
25日（水）稻葉友昭さん誕生日	
27日（金）生産会議	12時～13時
CS向上会議	14時～15時
経営会議	15時40分～16時40分
28日（土）第四土曜日休み （休業実施日）	
30日（月）小原龍一さん誕生日	



「名古屋祭り」

西垣 浩司（製造部）

先日、子供たちと名古屋まつりを見学に行つてきました。名古屋まつりとは、織田信長、豊臣秀吉、徳川家康の三英傑に鎧武者が約700人を従えて名古屋市内を練り歩く祭りです。私たちが偶然観掛けたのは織田信長でした。徳川家康と豊臣秀吉は観られなかつたのが非常に残念でした。その他にも山車揃え、フラワー・カーペレード、他のパレードでは観られないバトン、ブラスバンド隊、華麗なダンス演技からも目が離せない状態でした。また、市内の観光施設が無料開放されている事もあり、子供たちに行き先を決めてもらつた結果、東山スカイタワーに決まりました。展望室から眺める風景は紅葉もあり、夜には昼とは違つて夜景がとても綺麗で感動させられます。高所恐怖症の長女は中々風景を眺めることはありませんでした。高所恐怖症の長女は中々風景を眺めることは出来なかつたが恐いながらでも少し離れたところから風景を見ていたのではなないでしょうか。長女にとつては社会勉強の一環になつたと思います。長男には自由勉強になつたかも知れません。

